
PTA 活動にご協力いただい

た皆様、本当にありがとうご

ざいました。同じ時に、子育

てをする一保護者として、た

くさんの方に出会えたことに

感謝しています。

副会長 小松

今年度は例年通りの活動が

できず少し残念でしたが、優

しい先生方とメンバーに恵ま

れ、沢山のことを学びなが

ら、有意義な一年を過ごさせ

てもらいました。短い間でし

たが、本当にありがとうござ

いました！

副会長 石橋

本部としての 2 年間は、と

ても貴重な経験になりまし

た。支えてくださった皆様！

先生方！感謝の気持ちでいっ

ぱいです。本当にありがとう

ございました！！！

会計 牧

初めてのことで大変な事

もありましたが、日常の学

校の様子を知ることができ

たり団結祭の撮影など貴重

な経験をさせて頂きまし

た。先生、事務の方、保護

者の皆様のご協力ありがと

うございました。

会計 川上

2 年間、子ども達の学校

での成長の様子を見れてと

ても楽しかったです。先生

方の熱心さや、保護者の方

のチームワークなど、たく

さん学ばせてもらいまし

た。貴重な経験をありがと

うございました♪

書記 後藤

今年度は予定していた活動

はほぼ出来ずに１年が終わっ

てしまいました。６年生のコ

サージュ制作のみとなりまし

たが、ひとつでも活動ができ

て良かったです。ありがとう

ございました。

学年委員長 田中

今年度の薬膳講習会は残

念ながら中止となりました

が、準備を行うにあたりた

くさんのご協力をいただき

ました。来年度以降に開催

できるように引継ぎたいと

思います。短い活動期間で

したが、本当にありがとう

ございました。

成人教育委員長 岡田

今年は新型コロナウイルス

による活動制限で軒並み行事

が中止となり例年通りに広報

委員も活動ができませんでし

たが、その中でも工夫しなが

ら広報誌を発行する事ができ

た事を嬉しく思います。あり

がとうございました。

広報委員長 駒路

校外委員の活動を通して学

区内の様子や地域の取り組み

などを知る良い経験となりま

した。又、子ども達が沢山の

方に見守られている事を実感

しました。一年間、ありがと

うございました。

校外指導委員長 松岡

寒河江会長より一言

桃の節句も過ぎ、風にも日差しにも春らしさを感じられる日が多くなりましたが、

いかがお過ごしですか。開花時期の花である桃は、古代中国から邪気を払う神聖な樹

木、花として大切にされてきたそうです。

さて、今年度の活動をふりかえってみると、コロナ対応一色の一年でした。広報の

電子化や防災備蓄の追加を実現し、会長として一定の役割を果たすことができたので

はないかと思います。とかく大変と思われがちな PTA 活動ですが、私は活動を通し

て学んだことが多くあり、会長を引き受けて良かったと感じています。みなさんも得

意なことを活かせる活動に参加して、楽しんでいただきたいと思います。新年度も引

き続き、PTA 活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。
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2 月活動報告 3 月活動予定

本部 9(火)

24(水)

第 4 回運営委員会中止

環境整備

1(月)

2(火)

9(火)

16(火)

19(金)

会計監査

運営委員会反省会中止

校外地区代表引き継ぎ

卒業式準備ビデオ撮影

卒業式準備ビデオ撮影

ハーベスト配布

西鶴間小卒業式

学年

委員会

3(水)

9(火)

6 年卒業式コサージュ作り

(保護者含む)

第 4 回運営委員会中止

2(火)

18(木)

運営委員会反省会中止

卒業式前日準備(6 年のみ)

広報

委員会

9(火) 第 4 回運営委員会中止 2(火) 運営委員会反省会中止

成人教育

委員会

9(火) 第 4 回運営委員会中止 2(火) 運営委員会反省会中止

校外指導

委員会

9(火) 第 4 回運営委員会中止

第 6 回定例会

※見守り・パトロール随時

２(火)

17(水)

運営委員会反省会中止

校外地区代表引き継ぎ

母の会定例会中止

※見守り・パトロール随時

役員選出

委員会

選出活動随時


